



PRIME MINISTER · PREMIER MINISTRE

Message du premier ministre du Canada

J'aimerais souhaiter la bienvenue à tous à l'occasion de la 11^e édition de l'Expérience Leucan – Libérez le génie en vous.

Présentée par Olymel, l'Expérience Leucan vise à aider les enfants atteints de cancer et leur famille. Cette année, vous êtes invités à une soirée magique au Grand Quai du Port de Montréal.

Depuis 45 ans maintenant, Leucan contribue à améliorer la recherche et le traitement du cancer chez les enfants, aidant ainsi de nombreuses familles à composer avec ce fléau.



J'aimerais également remercier M. Yanick Gervais, président-directeur général d'Olymel, d'avoir accepté d'agir à titre de président d'honneur de l'événement.

Aux merveilleuses personnes qui donneront généreusement ce soir, félicitations. J'espère que vous profiterez de cet événement pour réfléchir avec fierté à la contribution que vous y avez apportée, sachant qu'elle viendra en aide à des enfants.

Je vous transmets mes plus cordiales salutations et vous souhaite une merveilleuse soirée!

Ottawa
2023